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PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

 

Lundi 25 mars 2024 

 

Procès-verbal de la 4e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le lundi 25 mars à 18 h 30 au local 1028. 

 

PRÉSENCES 

Bélanger, Sylvain   Représentant des parents 

Chartier, Annabelle   Représentante des élèves 

Filteau, Émilie   Représentante des élèves 

Gagnon, Amélie   Représentante des professionnels 

Gendron, Yanick   Représentant des enseignants 

Larrivée, Karine   Représentante de la communauté 

Lemay, Jean    Représentant des enseignants 

Marcotte, Serge   Représentant du soutien 

Caron, Marie-Ève   Représentante des parents 

Roy, Élisa    Représentante des parents 

Vaillancourt, Annie   Représentant des parents 

 

ABSENCES 

Aucune 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Guillot, Daniel   Directeur 

 

 

 1) MOT DE BIENVENUE DE LA DIRECTION 

Après avoir constaté le quorum, Daniel Guillot souhaite la bienvenue aux 

membres du conseil d’établissement et ouvre la séance à 18 h 30. 

 

 

2024-03-1721 2) LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Amélie Gagnon et résolu : 

D’ADOPTER l’ordre du jour tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2024-03-1722 3) LECTURE ET ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DES RÉUNIONS 

 DES 22 JANVIER ET 27 FÉVRIER 2024 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu : 

D’ADOPTER les procès-verbaux des réunions des 22 janvier et 27 février 2024 

tels quels. 

 

 

➢ ADOPTÉS À L'UNANIMITÉ 

 

 

 4) SUIVIS AUX PROCÈS-VERBAUX DES 22 JANVIER ET 27 FÉVRIER 

2024 

Daniel Guillot présente les derniers procès-verbaux et y ajoute des détails 

verbalement. Annabelle Chartier explique la présentation qui a été faite par Flip 

Design au conseil des élèves et qu’un sondage a été passé aux élèves. Il est 

mentionné qu’au point 3 il faut ajouter le mot ‘’lieu’’ après ‘’ auront’’ et 

supprimer le mot ‘’futurement’’. 

 

 

 5) INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Aucune intervention du public. 

 

 

 6) DÉMISSION MEMBRE PARENT 

Daniel Guillot présente la démission de Yannick Lemay comme membre parent 

au sein du conseil d’établissement. 

 

 

2024-03-1723 7) NOMINATION MEMBRE PARENT 

Daniel Guillot présente la candidature d’Annie Vaillancourt comme membre 

parent pour le conseil d’établissement en remplacement de Yannick Lemay. 

 

Il est proposé par Serge Marcotte, appuyé par Yanick Gendron et résolu : 

DE NOMMER Annie Vaillancourt comme membre parent au sein du conseil 

d’établissement. 

 

 

➢ NOMMÉE À L'UNANIMITÉ 
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 8) LOI 23 

Daniel Guillot explique la nouvelle loi 23. 

 

 

 9) SUIVI TRAVAUX PROJET ÉDUCATIF 2023-2027 

Daniel Guillot fait le suivi concernant le projet éducatif 2023-2027. 

 

 

 10) CRITÈRES DE SÉLECTION DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 

Les membres du conseil d’établissement se consultent et choisissent 

majoritairement trois compétences qui sont importantes selon eux pour chacun 

des environnements. 

 

 

 11) CONSULTATION CODE DE VIE 24-25 

Daniel Guillot expose le code de vie 2024-2025 et ses nouveautés. 

 

 

 12) FORMATION CIVILITÉ 

Daniel Guillot nomme que le 8 janvier dernier le personnel de l’école a reçu une 

formation sur la civilité entre collègues, mais aussi avec les élèves. 

 

 

2024-03-1724 13) MAO 24-25 

Daniel Guillot dévoile les quatre demandes particulières qui seront faites cette 

année par rapport au mobilier, à l’aménagement et à l’outillage. 

 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu :  

D’APPROUVER les quatre demandes MAO telles que présentées. 

 

 

➢ APPROUVÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

 14) JOURNÉE DU 8 AVRIL 2024 

Daniel Guillot explique comment se déroulera la journée du 8 avril concernant 

l’éclipse scolaire et les activités qui auront lieu. 

 

 

 15) MINI-PHÉNIX 8 AVRIL 2024 

Daniel Guillot présente le tournoi mini-Phénix qui aura lieu le 8 avril prochain. 

file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/Secretariat/2023-2024/Conseil%20d'établissement/2023-10-23/Calendrier%20des%20communications%2023-24.pdf
file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/Secretariat/2023-2024/Conseil%20d'établissement/2024-01-22/Plan_activités_JSP_2024.docx
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 16) PLAN DE RATTRAPAGE 

Daniel Guillot affirme que ce sont 48 élèves qui se sont inscrits au plan 

rattrapage. 

 

 

 17) INSCRIPTIONS 24-25 

Daniel Guillot nomme que ce sont 653 inscriptions qui sont faites pour l’année 

prochaine à l’école à ce jour. 

 

 

2024-03-1725 18) SORTIES ÉDUCATIVES 

Daniel Guillot présente la sortie du club de lecture, l’activité du CFER pendant 

les ventes de garage annuelles, les ateliers de dessin et de caricature en arts 

plastiques et la sortie à Montréal des classes d’adaptation scolaire. Sylvain 

Bélanger explique la visite du conseil des élèves au Parlement de Québec. 

 

Il est proposé par Amélie Gagnon et résolu :  

D’ADOPTER les sorties éducatives telles que présentées. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

 19) INFORMATIONS 

Mot de la présidente 

Rien à rapporter. 

 

Mot de la représentante du comité des parents 

Marie-Ève Caron parle des sujets qui ont été discutés au comité des parents. Le 

calendrier scolaire 2024-2025, le plan de rattrapage, le retour de taxes et le taux 

d’absentéisme. Puis, elle demande quelles sont les solutions face au dernier sujet. 

 

Mot du personnel enseignant 

Jean Lemay soulève que ça va bien dans l’ensemble. 

 

Mot du personnel professionnel 

Amélie Gagnon nomme que le psychologue est toujours absent et qu’ils sont très 

en manque d’effectif, mais qu’ils se soutiennent bien entre collègues. Elle dit 

aussi qu’ils doivent maintenant gérer plusieurs retours d’hospitalisation et elle 

souhaite qu’une procédure plus précise s’établisse par rapport à ceci. Les 

membres du personnel devront être encore plus solidaires dans le futur, puisque 

la santé physique et mentale sera de plus en plus pire. 
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Mot du personnel de soutien 

Rien à rapporter. 

 

Mot des élèves 

Émilie Filteau et Annabelle Chartier discutent des journées thématiques qui ont 

eu lieu : décennies, Saint-Valentin, Porte ton pyj, blanche et Saint-Patrick. Les 

activités à venir sont : cabane à sucre et Jour de la Terre. 

 

Mot de la représentante de la communauté 

Karine Larrivée explique la consultation qui a été faite auprès des parents 

(projet RÉUSSIR). Elle soulève que beaucoup d’enseignants s’investissent avec 

de beaux projets dans l’école. Bouge pour la santé aura lieu le 1er juin avec les 

mêmes parcours qu’avant. 

 

Mot de la direction 

Daniel Guillot nomme que le 18 mars dernier des élèves ont participé à un jeu 

télévisé et que le 22 mars a eu lieu l’événement de bras de fer avec d’autres 

écoles. Belle fin de saison en basketball, volleyball et natation. Quatre projets ont 

été soutenus par Desjardins dans l’école. Du financement a été demandé à la 

MRC pour le renouvellement de l’équipement de vélos. Le 11 avril nous 

recevrons les 1/8 de finales des Brigades Culinaires. Le 16 avril aura lieu Mon 

avenir, ma région. Du 19 au 23 avril se déroulera le voyage à Philadelphie et 

Washington. Mercredi dernier a eu lieu le tournoi de Génies en herbe à l’école. 

 

 

 20) VARIA 

Aucun. 

 

 

2024-03-1726 21) LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Sylvain 

Bélanger et résolu : 

QUE la séance soit levée à 21 h 17. 

 

 

➢  ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

_______________________________ _______________________________ 

La présidente La direction 

Élisa Roy Daniel Guillot 


